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2011～2012年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

 
 

例会日／毎週火曜日 12：30  例会場／豊川商工会議所 会長／山城康司   幹事／滝下 勲  会報委員長／土井昌司 

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889  ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

クラブテーマ：心と身体を健康に 
会員総数 出席者数 出席率 11/22修正出席率 本年度第２２回 通算１２３０回 

平成２３年１２月６日（火） 
出席報告 

５６名 ３７名 ６８．５％ ９５．９％ 

 ゲスト：米山奨学生 ユン・サーヴィン君  ビジター：佐野良明さん（豊橋東） 

★会長あいさつ     山城康司会長 

こんにちは。

師走になりま

した。11月 23
日に豊川中ラ

イオンズクラ

ブの創立 40
周年記念式典

に出席して参

りました。当日、記念誌が配布されましたの

で、あとで回覧させて頂きます。同じ 11 月
23日に本宮山道場ということで、本宮山に登
って来ました。今年は 28名の大勢の参加があ
りました。 
 先週の 11 月 30 日の秋の行楽には大勢の
方々にご参加いただきましてありがとうござ

いました。シルクド・ソレイユ・クーザのス

ーパーサーカスに行ってきました。人間の鍛

えた技を存分に見せて頂きました。親睦委員

会の皆さんありがとうございました。 
 

★幹事報告       滝下 勲幹事 

例会臨時変更のお知らせ 
次回例会について 
 

★委員会報告 

雑誌委員会（小野委員長） 
ロータリーの友１２月号の紹介 
 
 
 
 
 

★年次総会 

2012～13年度理事役員 
 
会 長 理事  高 桑  耐 
会長エレクト 理事  森 下 武 治 
副 会 長 理事  水 野 太 一 
直 前 会 長 理事  山 城 康 司 
幹 事 役員  大 木 健 市 
副 幹 事 役員  柴 田 浩 志 
会 計 理事  岩 瀬 靖 宏 
会 場 監 督 役員  林  博 宣 
クラブ奉仕担当 理事  原 田 邦 夫 
職業奉仕担当 理事  杉 浦 節 子 
社会奉仕担当 理事  堀 田 卓 嗣 
国際奉仕担当 理事  大 島 嗣 雄 
新世代奉仕担当 理事  藤 原 規 彰 
親睦活動担当 理事  土 井 昌 司 
 

次年度高桑会長あいさつ  

こんにちは。

2012～13 年度
の会長を仰せつ

かりまして非常

に光栄に思いま

す。私はロータ

リークラブに入

会して 20年と 1
ヶ月になります。パスト会長さんの顔、若い

会員の顔を見ますとロータリークラブは大変

素晴らしい団体だと思います。90歳の方から
40 代の人が同じ団体で活動できるのはロー
タリーでないとできないと思います。この 20
年間、いろんな勉強をさせて頂いたり、大勢

の人と友達になることが出来ました。この歴

史と伝統のある豊川宝飯ロータリークラブの
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会長という重圧を感じています。これから 1
年と 7ヶ月間、理事役員の皆さんと共に一生
懸命頑張りたいと思います。よろしくお願い

します。 
 ロータリーを創立したポール・ハリスと私

は少し似たところがあります。ポール・ハリ

スは 28歳の時に、ぜんぜん知らないシカゴと
いう街に行きました。友達がいないというこ

とで、3 人の仲間で自分たちのような境遇の
人が多くいるから友達作りをして友情を深め

ようとロータリーがスタートしました。ロー

タリーの原点は友情にあると思います。私も

28歳の時に豊川に参りました。やはり、最初
は友達がいなく寂しかったです。友達を作り

たいということで、大沢茂樹さんの厳しい指

導の下、青年会議所に入会しました。青年会

議所で大勢の友達が出来ました。40歳で卒業
をして、小野光男さんの推薦によりロータリ

ークラブに入会させてもらいました。小野さ

んの創立時のテーマ「みんな仲良く」だとい

うことを学びました。 
この「みんな仲良く」のテーマを原点に、

この精神を忘れずに、理事役員のみなさんと

頑張っていきたいと思います。よろしくお願

いします。 
 

激励のことば    伴辰三パスト会長 

 こんにちは。現在のこの不透明な全世界の

中で、私たちの職業奉仕も多分に影響を受け

ています。ロータリークラブの会長になると

いうことは、人生において一皮も二皮も自分

らしさの皮がむけて、本当の心の洗濯が出来

るのがロータリークラブの会長をさせてもら

った実感です。クラブも素晴らしいですが、

その中でリーダーシップを取る会長を経験さ

せてもらえるということは、大変に素晴らし

いことだと思います。全力を挙げて力量を発

揮して頂きたいです。会長を終えたとき、素

晴らしい経験をさせてもらったという喜びが

大きいと思います。大役をできるのは、やは

り大勢の仲間の力が無ければできません。人

としての一番大事なこと、自分を知らないと

人の心を動かせません。自分自身の心を磨く

という絶好のチャンスだと思います。 
 ロータリークラブが 100年前に出来て、こ
のような巨大な組織になって、全人類の先頭

を切ってみんなを引っ張っていくような立場

の人たちが 120万人いるのです。この 120万
人の人たちがロータリアン精神で努力をすれ

ば、人類の未来は素晴らしいと社会になると

思います。 
どうか皆さんも次期高桑会長に心から声援

を送って頂きたいと思います。 
 

★ニコニコボックス 

 大木健市会員 ユン君の就職が決まり 
 大沢茂樹会員 中部経済新聞に投稿し PR 
  土井昌司会員 秋の行楽に参加ありがとう 
 大岩一仁会員 誕生日を祝って頂き 
 野中泰志会員  〃 
 山城康司会員  〃 
 夏目雅康会員 事業所創業を祝って頂き 
 大木悦子会員 入会記念日を祝って頂き 
 太田 稔会員  〃 
 加山昌弘会員  〃 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

クラブ目標：会員増強純増    ２名 
クラブ目標：Ｒ財団寄付額 ＄１００/人 
現在の状況 
 会員増強・・・・・・・・・・純増１名 
 Ｒ財団寄付額・・・・・・・・＄１０/人 

 
会報担当者：土井昌司会員、来山健一会員 

このウィークリーは再生紙を使用しています。 


